

Klassische Schönheit

Was ist klassische Schönheit?

Was hat stets vom Alltag mich befreit?

Noten, klar und strukturiert auf dem Papier,
 Klänge, in vollendeter Harmonie auf dem Klavier.

Geigen, Flöten, Hörner und Posaunen
 sind es, die mir ein Lied von Schönheit raunen.
 Sanfte Klänge dringen vor bis tief in meine Seele.
 Ihnen gelingt, dass ich mich aus dem Leben stehle.

Ein Allegro, ein Adagio, ein Andante
 sind meiner Seele treue Verwandte.
 Und ein Rondo ganz zum Schluss,
 steigert fast unerträglich den Genuss.

Leichthin auf fruchtbaren Boden fallen die Noten,
 Blütenblättern gleich, so leicht wie Götterboten.
 C-Dur für Heiterkeit, für's Schwere eher Moll.
 Ich weiß kaum, wann ich noch atmen soll.

Die Poesie des Anschlags trägt das Geschehen,
 der süße Schmelz der Streicher lässt Herzensweh entstehen.
 Diese vollendeten Klänge in unserer hektischen Zeit,
 das ist sie, die klassische Schönheit.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)